

CAMBIOS EN LA DIRECCIÓN DE LA REVISTA *DE COMPUTIS*

En la Junta Directiva de AECA celebrada el 15 de junio de 2012 fueron tomados los siguientes acuerdos en relación con la Dirección de la revista on-line *DE COMPUTIS*. *Revista Española de Historia de la Contabilidad - Spanish Journal of Accounting History*

1. Crear el cargo de Presidente del Consejo Editorial de la Revista de *Computis*-Revista Española de Historia de la Contabilidad, en calidad de rector de la misma, y nombrar como tal a Esteban Hernández Esteve. El Presidente del Consejo Editorial será el responsable de la línea editorial de la Revista, estando sometido a estos efectos a la autoridad del Presidente de la Comisión de Historia de la Contabilidad de AECA.
2. Se acepta la renuncia, por razones familiares, de Esteban Hernández Esteve al cargo de Editor de la Revista *De Computis* y se nombra en su lugar a Fernando Gutiérrez Hidalgo, profesor de la Universidad Pablo de Olavide, que desde la fundación de la revista ha tenido un destacado papel en su promoción y desarrollo.

Como algunos de vosotros, los más íntimos, sabéis, hace algún tiempo que me hallo en una situación familiar que no me permite tener tiempo para seguir dedicándome a la Revista con la asiduidad que ella se merece, y, sobre todo, que no me deja ninguna posibilidad de hacer los desplazamientos y viajes necesarios para asistir a las reuniones y los congresos internacionales, y ni siquiera a los nacionales, que se van celebrando cada vez con mayor frecuencia y abundancia. Esta asistencia, sin embargo, es absolutamente necesaria para poder mantener las relaciones y contactos que el puesto de Editor de una Revista como la nuestra requiere, al objeto de estar siempre al día y de hacer acto de presencia en los lugares donde se producen y desarrollan los acontecimientos importantes en historia de la contabilidad, a los que acuden para reunirse y participar en ellos los principales protagonistas de nuestra disciplina.

Por ello, antes de que mi situación pueda producir algún perjuicio para la Revista, he preferido y me he sentido obligado a presentar mi renuncia al puesto de Editor, aunque por voluntad de la Junta Directiva de AECA no se me ha desvinculado de la Revista, pasando a ocupar un cargo, sin duda de gran responsabilidad, pero de mucha menor dedicación.

Os podéis figurar que la decisión de dejar la tarea de editar *De Computis* me causa gran pena. Mentiría si dijera otra cosa. Son ocho los años que han transcurrido desde que creamos una publicación que, poco a poco, por su equilibrio, por la calidad de los trabajos publicados, por su objetividad y apertura a todas las tendencias, por el ramillete de idiomas en que se han escrito y publicado los trabajos: español, inglés, italiano, portugués, francés, catalán, alemán... y, también, cómo no, por la gratuidad de la Revista y su carácter de libre consulta on-line, se ha ido introduciendo en los medios afines, contribuyendo, sin darse uno apenas cuenta, a crear un ambiente propicio al auge experimentado actualmente por la historia de la contabilidad.

En cualquier caso, esta pena se ve aliviada por la seguridad que tenemos todos de que la edición de la Revista ha sido depositada en buenas manos, en las de Fernando Gutiérrez Hidalgo. Fernando no sólo sabrá mantener el nivel de la publicación, sino que sin duda lo mejorará y lo elevará. Estoy convencido de ello. Él fue, en definitiva, quien concibió la idea de crear la publicación y quien insistió hasta que consiguió contagiarme su entusiasmo. Desde su creación ha seguido aportando ideas y esfuerzos para mejorarla y difundirla. Es justo y lógico, pues, que ahora que yo me retiro, sea él quien ocupe el puesto de Editor.

La publicación de una Revista no es obra, lógicamente, de una sola persona: requiere muchos esfuerzos combinados. Yo he tenido la suerte de contar con grandes apoyos a este respecto. En primer lugar con el de los dos Presidentes que AECA ha tenido hasta ahora, José Barea y Leandro Cañibano, buenos amigos, que depositaron en mí toda su confianza, su afecto y me dejaron hacer. Una confianza y un apoyo sólo igualados por los de José Luis Lizcano, Director Gerente de AECA, entrañable amigo también. Pero, es todo el personal de AECA el que merece mi reconocimiento por su labor de apoyo al proyecto de *De Computis* y, en especial, Juan Izaga, responsable de la tarea de ubicarla en su hoja web.

Todos estos esfuerzos y cuidados no hubieran podido tener lugar si no hubiera sido por el apoyo financiero y el estímulo moral prestados por UNESA, personificados en Pedro Rivero Torre, su anterior Presidente. Vaya, pues, nuestro reconocimiento y gratitud también hacia él.

Por otra parte, la Revista ha tenido y sigue teniendo la fortuna de contar con un magnífico equipo de revisores anónimos. Son el alma de una publicación de este tipo. A los nuestros no ha habido nunca que hacerles recomendaciones especiales. Han sabido asumir perfectamente, por sí mismos, su cometido, con sencillez, objetividad y discreción, con el ánimo puesto siempre en el deseo de apoyar a los autores y de ayudarles a mejorar sus trabajos.

A todas estas personas, sin olvidar, claro está, a los autores de los trabajos que han depositado su confianza en *De Computis* para publicarlos y difundirlos, así como también, cómo no, a los lectores de la Revista, que son a fin de cuentas quienes justifican su publicación, quiero hacerles llegar mi profundo agradecimiento en este hora en que me toca dejar su edición, confiándola a tan buenas manos como son las de Fernando Gutiérrez Hidalgo.

¡Muchas gracias a todos!

Esteban Hernández Esteve